

Artikel vom 24.09.2022

Der Landkreis feierte ausgelassen

50 Jahre Landkreis Fürth



Landrat Matthias Dießl, CSU bei der Eröffnung des Heimatfestivals 50 Jahre Landkreis Fürth

Der Landkreis Fürth feierte am vergangenen Wochenende am Gut Wolfgangshof zu Zirndorf Anwandten seinen 50. Geburtstag.

Eine Feier für Jedermann mit einem abwechslungsreichen Programm sowie einem Besuch des Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder bot der Landkreis Fürth seinen Bürgern am vergangenen Wochenende. Vom Open Air Kino, einer Radler Sternfahrt bis hin zum Frühschoppen wurde für jeden Geschmack etwas geboten.

Der Landkreis Fürth wurde in seiner heutigen Ausdehnung und Beschaffenheit nach der Gebietsreform 1972 gegründet und besteht aus 14 Gemeinden.

Das Heimatfestival wurde als ein großes Bürgerfest mit unterschiedlichen Aktionen zum Mitmachen und Erleben der Region ausgelegt. Gemeinsam mit seinen Bürgern möchte der Landkreis seine Besonderheiten und Vielfalt an diesem Wochenender erlebbar machen.